

ABSTRAK

Siti Nur Fandhilah, 1810110240, Implementasi Adab Membaca Al Qur'an Dalam Kitab At-Tibyan Fi Adabi Hamalatil Qur'an Di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Ngembal Rejo Bae Kudus. Skripsi, IAIN Kudus: Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adab membaca Al Qur'an dalam kitab *At-Tibyan Fi Adabi Hamalatil Qur'an* karya Imam Nawawi. Pertanyaan yang ingin dijawab melalui penelitian ini adalah Bagaimana Implementasi adab membaca Al Qur'an dalam kitab *At-Tibyan Fi Adabi Hamalatil Qur'an* di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Ngembal Rejo Bae Kudus.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (field research) dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dalam penelitian ini peneliti secara langsung menggali informasi di lokasi penelitian yaitu di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Ngembal Rejo Bae Kudus. Sumber data yang diperoleh adalah sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Jumlah informan dalam penulisan ini sebanyak 6 orang meliputi ketua yayasan Pondok, pengasuh, ketua pondok, ustazah dan dua santri membaca Al Qur'an Bilghoib dan Binnadhior.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Implementasi adab membaca Al Qur'an dalam kitab *At-Tibyan Fi Adabi Hamalatil Qur'an* di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus ada 17 adab yang bisa diimplementasikan di pondok ini. Implementasi adab membaca Al Qur'an dalam kitab *At-Tibyan Fi Adabi Hamalatil Qur'an* di Pondok Pesantren tahfidzul Qur'an An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus sudah seharusnya dijadikan sebagai pedoman dalam berinteraksi dengan Al Qur'an. Terutama bagi para penghafal Al Qur'an yang dianjurkan untuk menjaga dan menghormati Al Qur'an. Selain itu adab membaca Al Qur'an dalam kitab *At-Tibyan Fi Adabi Hamalatil Qur'an* ini agar dapat diimplementasikan dengan cara memperbaiki adab dan akhlak dalam mengamalkan isi kandungan Al Qur'an dalam kehidupan sehari-hari santri

Kata kunci : Adab Membaca Al Qur'an, Kitab At-Tibyan Fi Adabi Hamalatil Qur'an